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CONSEJO DIRECTIVO 
ACTA 007 

FECHA: 30 de junio de 2023 

HORA: De las 9:00 a.m. a las 10:52 p.m. 

LUGAR: Sala de Juntas – Rectoría 

ASUNTO: Reunión ordinaria mixta. 
 

ASISTENTES: Doctor Mauricio Saldarriaga Vinasco, delegado de la Gobernadora del 
Valle del Cauca 
Especialista María Rita Gutiérrez Murillo, Representante de las 
Directivas Académicas 

 Magíster Martha Inés Jaramillo Leyva, Representante de los 
Exrectores. 
Magíster Oscar Eduardo Giraldo Alcalde, Representante de los 
Docentes. 
Doctor Yeison Andrés González Amézquita, Representante de los 
Egresados. 
Señor Offer Alexis Martínez Tamayo, Representante de los 
estudiantes. 

   Magíster Germán Colonia Alcalde, Rector 
Magíster William Gómez Valencia, Secretario General 

 
INVITADOS: José Julián Gil Salcedo, Jefe de Planeación del INTEP 
  
 

VACANTES: Representante del presidente de la República 
 
AUSENTES: Doctora María Fernanda Polanía Correa, delegada de la Ministra de 

Educación Nacional. 
 Doctor Andrés Mejía Cadavid, Representante del Sector Productivo 
 
 

ORDEN DEL DÍA:  
 

Posesión de los representantes de los estudiantes y los egresados ante el 

Consejo Directivo del INTEP, periodo 2023 – 2025. 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

 

2. Lectura y aprobación del orden del día. 

 

3. Lectura y aprobación de las actas. 

 

i. No. 005 del 29 de mayo de 2023. 

ii. No. 006 del 05 de junio de 2023. 
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4. Presentación del informe del proceso contractual del proyecto de 

construcción de la biblioteca. 

 

5. Presentación, discusión y aprobación del proyecto de acuerdo No. 005 

de 29 de junio de 2023 “POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA LA 

CREACIÓN POR EL CONSEJO DIRECTIVO, DEL PROGRAMA 

TÉCNICA PROFESIONAL EN PROCESOS DE ADMINISTRACIÓN 

DEPORTIVA (PRIMER NIVEL) Y TECNOLOGÍA EN GESTIÓN 

DEPORTIVA (SEGUNDO NIVEL), DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN 

TÉCNICA PROFESIONAL DE ROLDANILLO VALLE – INTEP, CON 

EL FIN DE SOLICITAR EL REGISTRO CALIFICADO.” 

 

6. Informe del señor Rector. 

 

7. Asuntos Varios 
 
DESARROLLO: 
 

El señor secretario presenta el informe de elección para los representantes de 

los estudiantes y los egresados al Consejo Directivo del INTEP, acredita y 

certifica el cumplimiento del proceso y el lleno de los requisitos para la respectiva 

posesión. 

 

El señor presidente da la bienvenida a los nuevos consejeros electos y procede 

a tomar el juramento a los señores Doctor Yeison Andrés González Amézquita, 

Representante de los Egresados y al Señor Offer Alexis Martínez Tamayo, 

Representante de los estudiantes quienes quedaron oficialmente posesionados 

como consejeros del INTEP 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

Se inició la sesión ordinaria del Consejo Directivo con el llamado a lista y la 

verificación de la asistencia así:  Doctor Mauricio Saldarriaga Vinasco, Delegado 

de la Gobernadora del Valle; Magíster Martha Inés Jaramillo Leyva, 

Representante de los Exrectores; Especialista María Rita Gutiérrez 

Murillo, Representante de las Directivas Académicas; Doctor Yeison Andrés 

González Amézquita, Representante de los Egresados, Señor Offer Alexis 

Martínez Tamayo, Representante de los estudiantes y Magíster Oscar Eduardo 
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Giraldo Alcalde, Representante de los Docentes,  asistiendo a la reunión seis (6) 

consejeros, constatando que había quórum para deliberar y tomar decisiones. 

(Anexo No. 1). 

 
2. Lectura y aprobación del Orden del Día. 

El secretario dio lectura al orden del día, el cual fue sometido a consideración 

por parte del señor presidente, discutido y aprobado por unanimidad. 

3. Lectura y aprobación de las Actas: 

● No. 005 del 29 de mayo de 2023. 

El secretario manifestó que el acta fue enviada a los correos electrónicos de los 

consejeros con la suficiente antelación. No se presentaron observaciones de 

fondo y las de forma presentada por la consejera María Rita fueron adoptadas, 

el presidente sometió a consideración el Acta No. 005 del 29 de mayo de 2023, 

siendo aprobada por cuatro (4) consejeros que participaron en esa reunión. 

4. Presentación, discusión y aprobación del proyecto de acuerdo No. 

005 de 29 de junio de 2023 “POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA 

LA CREACIÓN POR EL CONSEJO DIRECTIVO, DEL PROGRAMA 

TÉCNICA PROFESIONAL EN PROCESOS DE ADMINISTRACIÓN 

DEPORTIVA (PRIMER NIVEL) Y TECNOLOGÍA EN GESTIÓN 

DEPORTIVA (SEGUNDO NIVEL), DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN 

TÉCNICA PROFESIONAL DE ROLDANILLO VALLE – INTEP, CON EL 

FIN DE SOLICITAR EL REGISTRO CALIFICADO.” 

El magister Juan Carlos Marmolejo Victoria expone las consideraciones para la 

creación del nuevo programa académico, así ́ como los respectivos análisis 

administrativos, financieros y tecnológicos necesarios traslada la 

recomendación del Consejo Académico para la creación del programa que está 

sustentando. 

Por tal motivo da lectura al proyecto de acuerdo No. 005, “POR MEDIO DEL 

CUAL SE AUTORIZA LA CREACIÓN POR EL CONSEJO DIRECTIVO, DEL 

PROGRAMA TÉCNICA PROFESIONAL EN PROCESOS DE 

ADMINISTRACIÓN DEPORTIVA (PRIMER NIVEL) Y TECNOLOGÍA EN 

GESTIÓN DEPORTIVA (SEGUNDO NIVEL), DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN 

TÉCNICA PROFESIONAL DE ROLDANILLO VALLE – INTEP, CON EL FIN DE 

SOLICITAR EL REGISTRO CALIFICADO.” 
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El doctor Mauricio Saldarriaga Vi nazco, sometió́ a consideración el Proyecto de 

Acuerdo 005 del 30 de junio de 2023, teniendo en cuenta que este ya fue 

analizado por el Consejo Académico del INTEP, siendo aprobado por los 

consejeros presentes convirtiéndose en el ACUERDO No 005, “POR MEDIO 

DEL CUAL SE AUTORIZA LA CREACIÓN POR EL CONSEJO DIRECTIVO, 

DEL PROGRAMA TÉCNICA PROFESIONAL EN PROCESOS DE 

ADMINISTRACIÓN DEPORTIVA (PRIMER NIVEL) Y TECNOLOGÍA EN 

GESTIÓN DEPORTIVA (SEGUNDO NIVEL), DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN 

TÉCNICA PROFESIONAL DE ROLDANILLO VALLE – INTEP, CON EL FIN DE 

SOLICITAR EL REGISTRO CALIFICADO.” 

5. Informe del señor Rector. 

El señor rector presentó su informe al Consejo Directivo correspondiente al 

periodo informando de los siguientes puntos: 

● Informo sobre el estado académico de los programas - registro calificado 

nuevos. 

○ Técnico profesional en soporte de sistemas informáticos y redes. 

○ Tecnología en gestión de sistemas informáticos. 

○ Ingeniería Informática. 

● Se informó sobre la visita de pares académicos para la renovación de 

programas de la UCAYA, visita que se recibió el 27 y 27 de junio de 2023. 

● Se presentó informe sobre el estado actual de los convenios suscritos con 

los entes territoriales. 

● Se presentó informe sobre el programa de articulación para la doble 

titulación con la secretaría de educación municipal de Yumbo. 

● Se efectuó reunión con la ministra de educación el día 20 de junio de 

2023 donde se abordaron los siguientes temas: 

○ Ampliación de cobertura. 

○ Recursos adicionales con las IES. 

○ Programa de mejoramiento de infraestructura educativa. 

● Se realizó en las instalaciones del INTEP la reunión de la Asamblea 

Departamental el día 26 de junio de 2023. 

El consejero Yeison manifestó que es muy importante el informe de los 

convenios con el INTEP, pero con gran sorpresa no se evidencia convenio con 

el municipio de El Dovio, a lo que el señor Rector respondió que debido al 

programa CERES, la matrícula de los estudiantes de El Dovio está toda 

subsidiada, por tal motivo no hay necesidad de convenio, lo que sí es bueno 
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informar que el sitio donde funciona el CERES no han pagado el servicio de 

energía eléctrica, por tal motivo sería bueno hacer la gestión para esta situación. 

El señor secretario general manifestó que con el informe que se ha presentado 

por parte del señor Rector se va a dar una dinámica de acá a diciembre de 

adiciones y modificaciones al presupuesto para poder ser ejecutados estos 

recursos. 

El señor rector informó que en la tarde será realizada la rendición de cuentas 

donde hace extensiva la invitación. 

Los consejeros agradecen la información 

El informe presentado hace parte integral de la presente acta. 

6. Asuntos Varios 

No se presentaron asuntos varios. 

Una vez concluido el orden del día se dio por terminada la sesión. 

 
 
 
 
 
MAURICIO SALDARRIAGA VINASCO WILLIAM GÓMEZ VALENCIA 
Presidente de Consejo Directivo Secretario General  


